BIBLIOGRAPHIE

MADAME SAINCTE ANNE ET SON CULTE AU MOYEN-AGE, par le Père Paul-V. Charland, des Frères-Prêcheurs, Docteur es-Lettres, membre de la Société Royale du Canada.

Plusieurs revues et journaux, tant de l'Europe que de l'Amérique, ont déjà signalé, avec éloges, le nouvel et important ouvrage du R. P. Charland, sur le culte de Sainte Anne.

Il y a une douzaine d'années, l'auteur publiait un fort volume où sa vaste érudition compilait et discutait les documents concernant la vie de la Vénérable Aïeule du Sauveur, et les origines de son culte au Canada. Depuis cette époque il a poursuivi son labeur : après la vie, le culte dans l'Eglise, à travers les âges. Et aujourd'hui, il nous offre une partie

du résultat de ses patientes recherches.

Si l'œuvre parait considérable, c'est que la piété des siècles s'est plu à chanter les privilèges de la Mère de Marie, et que la dévotion de l'auteur ne s'est pas lassé de recueillir et de glaner tout ce qui pouvait glorifier la grande Thaumaturge et alimenter la confiance des fidèles. Ainsi, nous avons une œuvre de science et une œuvre de zèle. Les historiens, munis de critique suivront avec plaisir la discussion des textes et des hypothèses. Les esprits qui recherchent surtout l'édification compulseront avec avantage les différents passages empruntés aux homélies, aux traités patristiques et aux hymnes, si riches d'inspiration, de la liturgie orientale, en l'honneur de la grande Sainte. Il y a là pour les prédicateurs entr'autres-une véritable mine à exploiter. Tous apprendront à mieux connaître et à plus aimer Celle qui a daigné choisir le Sanctuaire de Beaupré, pour l'un des théâtres où éclate plus manifestement sa miséricordieuse puissance ; celle que la piété de nos cœurs aime à appeler " la Bonne Sainte Anne!" Fr. R. M. ROULEAU, O. P.

" Pour Vous. Mesdames, "—par le R. P. Dovon, O. P.

Venir à son heure, pour un bon livre, ce n'est pas seulement une chance, c'est comme un mérite surajouté à tous ceux qu'il peut avoir déjà par lui-même, car c'est atteindre plus sûrement le but visé par l'auteur, c'est porter plus efficacement, plus irrésistiblement dans les âmes la vérité, la lumière et la conviction.